
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0306/2021 der SPD im Ortsbeirat betreffend Eisstadion (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Nach Ablauf des derzeitigen Pachtvertrages für die Eissporthalle Mainz müsste eine eventuelle 
Neuvergabe sodann im Rahmen eines Interessenbekundungsverfahrens durchgeführt werden. 
 
Diesbezüglich und zum Zustand der Eissporthalle stehen das Liegenschaftsdezernat und das 
Sportdezernat mit dem aktuellen Pächter bereits in Gesprächen. 
 
Eine definitive Aussage zur Zukunft der Eissporthalle Mainz kann derzeit nicht getätigt werden. 
 
 
Mainz, 02.03.2021 
 
gez. 
 
Manuela Matz  
Beigeordnete 


